



Déclaration de la FSU – CTSD 2nd degré

Jeudi 10 février 2022

A la prochaine rentrée comme pour les précédentes, les collégiens cantaliens seront encore serrés comme des sardines dans les classes. Cette réalité sera encore plus ressentie par les personnels.

La casse du service public se poursuit malgré une communication gouvernementale vantant une gestion des moyens supprimant des moyens et baissant la qualité du service, dégradant les conditions de travail des personnels et les conditions d'étude des élèves.

Les variations démographiques ont bon dos !

Le Cantal va perdre une quarantaine d'élèves, l'équivalent ici d'un peu plus d'une classe, et « dans le même temps », nous allons subir une perte de 170 heures, l'équivalent de quasiment 6 classes et de 9,5 postes d'enseignant. Cherchez l'erreur.

La FSU revendique des effectifs de 24 élèves maximum par classe et non 32 la nouvelle norme de notre ministère en collège.